



Franck Emmanuel Biya n'est certainement pas encore intéressé par l'idée d'une " transition générationnelle" au sommet de l'État.

Pour la première fois, le fils aîné au président Paul Biya, a fait une annonce politique majeure. Prenant la parole devant les militants du RDPC à Nice en France, Franck Biya a annoncé qu'il se mettrait aux côtés de son géniteur lors de la prochaine élection présidentielle. **« Je ne souhaite pas intervenir d'un point de vue politique, parce que politiquement, j'ai un devoir de réserve que vous comprenez sans doute très bien. Il est clair que je vais juste essayer d'une certaine manière de soutenir un certain nombre de choses et d'orientations, qui vont dans le bon sens, mais au-delà je ne me prononcerai pas sur les positions politiques. De toutes les façons, je crois que les choses sont claires et doivent rester claires, nous avons les statuts du parti et les choses sont bien définies »**, a déclaré F Biya.

Par cette déclaration, Franck Biya a ainsi mis un terme aux spéculations concernant une éventuelle candidature en 2025. Lui qui ne s'est jamais exprimé publiquement sur un éventuel désir d'avenir politique, mais ses partisans pour sonder l'opinion, font souvent parler d'eux sur les réseaux sociaux ou dans la presse à travers un mystérieux mouvement dénommé "Mouvement citoyen des Frankistes pour la paix et l'unité".

"Le leader naturel reste le même. Il est important qu'on ne brouille absolument pas le message. Je crois qu'il faut pouvoir rester dans son sillage et l'accompagner", a indiqué Franck Biya

Le discours de Franck Biya à Nice, marque en quelque sorte son entrée officielle dans l'arène politique, et relance certainement les batailles successorales au sommet du parti présidentiel.